



#CCOOEsencialEnLaAEAT

INFORMA

Madrid, 14-04-2022

El Gobierno se ve obligado a intervenir en el departamento de Aduanas

Según la nota de prensa publicada por Europa Sur: *La Comisión de investigación de accidentes del **Ministerio de Transportes** constata que el Argos VIII colisionó contra el mar durante una acción no contemplada en el manual de operaciones. Por lo que dicho Ministerio **ha recomendado el cese de maniobras a baja altitud en la flota de helicópteros del Servicio de Vigilancia Aduanera.***

CCOO no entiende el hecho de que el Gobierno de una recomendación de cómo tiene que actuar el SVA, cuando la responsabilidad es del equipo de dirección del Departamento de Aduanas, su Dirección Adjunta para Vigilancia Aduanera y por dejadez del Director General. El gobierno ante estos hechos en vez de dar recomendaciones debería haber cesado a las personas que lo han hecho mal, tal y como reconoce el propio Ministerio.

CCOO vuelve a pedir al director general una reunión para aclarar la situación creada, esperemos que nos conteste y no nos obligue a tomar otra serie de medidas de presión.